

Le Burundi et la Tanzanie resserrent leurs liens dans les secteurs économiques

@rib News, 17/07/2021 Source Daily News La Tanzanie et le Burundi ont convenu de mettre en œuvre des projets d'infrastructure qui relient les deux pays, dans un grand mouvement qui continuera à faciliter la circulation des personnes, des biens et des services. [Photo : Evariste Ndayishimiye et Samia Suluhu Hassan ont participé samedi au Forum des Affaires Burundi-Tanzanie qui a vu la signature d'un Protocole d'Accord pour promouvoir et faciliter les échanges entre les deux pays.]

Les chefs d'État des deux pays, la présidente Samia Suluhu Hassan et son homologue burundais Evariste Ndayishimiye ont également convenu de la nécessité de prendre des mesures audacieuses pour améliorer les affaires et renforcer davantage les relations bilatérales existantes. C'est ce qu'a déclaré hier la présidente Samia peu après qu'elle s'est entretenue avec le président Ndayishimiye au Palais de Bujumbura au Burundi. Le chef de l'État tanzanien est au Burundi pour une visite d'État de deux jours. Le voyage répond à une invitation du président Ndayishimiye. Le duo a discuté de l'importance de construire des infrastructures routières et ferroviaires qui relient les deux pays, afin de continuer à faciliter la circulation des personnes, des biens et des services. Les projets d'infrastructure comprennent la modernisation de la section KasuluManyovu en Tanzanie et de la section routière Rumonge-Gitaza au Burundi sur le corridor central. De plus, des plans sont en place pour la construction d'une ligne de chemin de fer d'Uvinza en Tanzanie à Msongati et Gitega au Burundi. "Ce créneau sera connecté à la ligne ferroviaire à voie standard (SGR) en cours de Dar es Salaam à Kigoma", a déclaré le président Samia, ajoutant qu'ils avaient chargé les ministres des Finances et des Transports des deux pays de conjuguer leurs efforts pour rechercher des fonds pour financement des projets. Le président Samia a en outre déclaré qu'ils étaient également convenus de continuer à inviter les investisseurs des deux parties à utiliser les opportunités disponibles dans l'intérêt de la croissance économique. À l'avenir, elle a déclaré que le volume des échanges entre les deux pays est passé à 201 milliards/- en 2019, contre 83,9 milliards/- enregistrés en 2015. Elle a indiqué que jusqu'à présent, le Tanzania Investment Centre (TIC) a enregistré un total de 18 projets d'investisseurs burundais d'une valeur de 209 milliards de dollars américains. NDIRA : Libre traduction. Lire l'article original sur Daily News

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});